

役員を終えて…



保護者の感想～青嶺祭全般～

- 評議員として参加（バザー手伝い）しましたが、他の保護者の方とも話す機会になり良かった。また、なかなか子供たちの様子を見る機会がなかったので、雰囲気がつかめて良かったです。 ●他の保護者の方とコミュニケーションがとれて良かった。
- 毎年内容が大きく変化すると来られる方も戸惑われる。伝統的な行事が出来れば良いと思う。 ●一つ一つの場所が狭かった。
- もっと宣伝して地域の方々に青嶺高校の良さをもっと知って頂くと良いのではないか。 ●場所は中庭で良かった。
- バザーの手伝いでステージ発表や展示物をじっくり見る暇はなかったが、少ない準備期間で良くやったと思う。
- ポテトのコーナーなど人気なので待ち時間が長く行列が出来ていた。フライドポテトだったらクーラーボックスなどにアルミホイルをひいてポテトを入れるなどの、保温の工夫をしたら良いと思った。また、焼きそばコーナーの女の子がほとんど全員長い髪のままで調理していたので、食べ物を扱う人は髪の毛をくっつけて欲しかった。
- 先生方も積極的に参加されていたので良かった。 ●役員もバザーに参加する時間がほしかった。バザーの時間をずらしてはどうか。
- 評議員になつたので参加することになったが、想像していたよりもとても楽しいものだった。保護者全員参加というのは難しいだろうが、一人でも多く参加できる内容にしてはと思う。

保護者の感想～青嶺祭PTAバザー～

- うどんをやったが、40～45分くらいで完売し、忙しそうだ。
- バザーは未使用品を強調した方が良いのかも、と思った。
- 餅つきの手伝いをしたが、準備が良くないと思った。また餅つきに協力してくれる生徒がいないのが残念だった。クラスの売店とダブった時間帯にするので仕方ないといえば仕方ないのだが、事前の先生方の声だけで変わるのはないか。副会長さんは本当に大変だったと思う。お疲れ様でした。
- バザーなど出店を増やしては、と思う。 ●1種類にしてみてはどうか。
- 材料等の毎年の記録をきちんと残しておくとやりやすい。
- もちつきが2年ぶりとあって誰も初めてだったので、不慣れなところもあったが、次回からはもっと盛り上がると思う。PTAの目玉にして欲しい。

保護者の感想～1年間を振り返って～

- 特に何もしていませんが、青嶺祭等を通じて少しだけですが、学校を身近に感じることができました。お世話になりました。 ●不完全燃焼。
- 役員の仕事は青嶺祭のお手伝いが主ですが、他の方と楽しく参加できて良かったです。
- 役員では青嶺祭の参加くらいしか仕事がなかったが、とても良い思い出になりました。他の役員の方とか、その時くらいしか会うこともないのですが、またいつか会うことがあればと思います。役員をやって良かったです。
- 平日の学校行事には参加出来ませんでしたが、青嶺祭のバザーなどで他の保護者の方と話したりして、楽しい1年でした。来年も出来る限り参加して、子供達の様子など伺いたいと思います。お世話になりました。
- 青嶺祭ではバザーのお手伝いをさせてもらいましたが、特に大きな負担になる事もなく楽しく参加させて頂きました。生徒達も先生と一緒に楽しそうに積極的に参加している様子で、とても良かったと思いました。
- 各種行事の日程が仕事と重なり欠席することが多く、大変迷惑をお掛けしました。ある程度の日程の事前調整をして頂けると助かります。 ●あまりご協力できなかつた事を反省しています。
- 評議員としてほとんどお役に立てませんでした。すみません。先生方には多方面にわたり熱心にご指導頂きありがとうございました。これからは、一人の市民として青嶺高校を応援出来ればと思います。
- もっと大変かと思いましたが、結構楽しく1年間お手伝いが出来ました。友達も出来てとても良かったです。 ●青嶺祭のお手伝いをし、他の保護者の方や先生方と交流が出来てうれしく思いました。
- お世話になりました。評議員にならなければ経験できなかったこともあります。ありがとうございました。 ●青嶺祭に参加してとても楽しかったです。今年で最後なので寂しいです。
- 何といっても、青嶺祭が大成功だったこと。そこで、たくさんの保護者の方とコミュニケーションがとれたことが良かったです。校長先生をはじめ先生方は、生徒一人一人に声かけをしてくださり、子供達は、自分は見守られていると感じていると思います。ありがとうございました。

これから予定

- | | | |
|--|-----|--------------------------|
| 2月29日(水) 同窓会入会式、卒業式予行
表彰式 | 卒業式 | 3月14日(水)、15日(木) 普通科春期学習会 |
| 3月 1日(木) 青嶺高第3回卒業証書授与式 | | 3月15日(木) 山口県公立高校合格発表 |
| 2月29日(水)、3月3日(土)、5(月)
6日(火)、7日(水) 年次末考査 | | 3月16日(金) 学年末行事 |
| | | 3月19日(月) 終業式 |
| | | 4月 9日(月) 始業式・入学式 |
| | | 4月13日(月) 離任式 |
| | | 5月上旬：第1回PTA評議員会 |
| | | 5月下旬：PTA総会 |
| 3月 8日(木) 山口県公立高校学力検査 | | |
| 3月10日(土)、11日(日)、14日(水)
ボイラー講習会 | | |

保護者の意見～学校に取

り組んで欲しいこと～

- 6月下旬に文化祭、9月の第1土曜日に運動会を開催してはどうか。
- 今年度は体育館の工事などがあって仕方ないと思うが、是非体育祭もしていただけたらと思う。
- 1年次または2年次の早い時点で、進路が決められるよう緊張感をもって、詳しい情報を子供や保護者に提供して欲しい。

保護者の意見～PTAに

取り組んで欲しいこと～

- 次年度から太田中央～美祢駅の市営バスの運行が開始されるが、現在の生徒・保護者、地域毎に、通学、行事などの問題点は無いか、調査を行って欲しい。
- 多くの方が参加しやすい17:00以降に評議員会は招集し、名称も変えた方が親しみもわくと思う。
- 保護者による職業紹介の出前授業をしてはどうか。